

Paskibraka Wonosobo Siap Tampil pada Upacara 17 Agustus 2022

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INFORMAN.ID

Aug 12, 2022 - 14:05



Tim Pasukan Pengibar Bendera Kabupaten siap tampil dalam rangka Upacara hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke 77. Hal ini disampaikan oleh koordinator pelatih Pelda Ardy Winarto saat mengawasi latihan di Alun-alun Wonosobo. (12/8/2022)

WONOSOBO - Tim Pasukan Pengibar Bendera Kabupaten siap tampil dalam rangka Upacara hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke 77. Hal ini disampaikan oleh koordinator pelatih Pelda Ardy Winarto saat mengawasi latihan

di Alun-alun Wonosobo. (12/8/2022)



Lebih lanjut disampaikan Paskibra Wonosobo tahun 2022 setelah dilatih sejak tanggal 1 Agustus hingga sekarang sudah banyak mengalami kemajuan baik dari kekuatan fisik para peserta, gerakan semakin matang, kekompakan dan jiwa korsa mereka sudah tampak. Sehingga saat ini mereka tinggal tahap pematangan saja, ujar Pelda Ardi W.

“Saat ini mereka sudah siap tampil saat upacara 17 Agustus nanti, mereka hanya tinggal pematangan dan kematangan mental saja. Hal ini sangat penting karena mereka akan ditonton ribuan pasang mata. Sehingga berbeda saat latihan yang ditonton pelatih dan beberapa orang saja. Jika mental tidak bisa mereka bisa grogi sehingga berakibat fatal yaitu gerakan bisa salah” kata Pelda Ardy.



Selaku pelatih terus menekankan kepada Paskibra bahwa keberhasilan upacara terletak pada pengibaran bendera bendera. Jika Paskibra berhasil dengan baik maka upacara itu dikatakan sukses. Akan tetapi jika pengibaran gagal maka gagal pula upacara tersebut. Sebab yang menjadi icon dari setiap upacara 17 Agustus adalah Paskibra. Untuk itu tidak boleh ada kesalahan sedikitpun saat pelaksanaan nanti.

Tidak lupa selaku pelatih mohon doa restu dan dukungan dari semua pihak khususnya masyarakat Wonosobo agar saat pelaksanaan nanti diberikan kelancaran dan kemudahan dalam melaksanakan tugas pengibaran bendera nanti. Sebagai pelatih dan pelaku sudah berusaha semaksimal mungkin, hanya tinggal doa dan dukungan agar nanti semua bisa berjalan sesuai harapan bersama, pungkas pelatih.